

Sachgebiet

Sachbearbeiter

Bürgermeister

Erster Bürgermeister Herr Neeb

Beratung

Datum

Behandlung

Zuständigkeit

Stadtrat

31.05.2022

öffentlich

Entscheidung

Betreff

**Mitteilungen des Bürgermeisters****1. Jahresgespräch Polizei**

Am 16.05.2022 fand das Jahresgespräch mit der Polizeiinspektion Coburg statt. Der stellvertretende Leiter der PI Coburg, Herr Wietasch, stellte in diesem Gespräch den Jahresbericht 2021 der PI Coburg vor und erläuterte die Entwicklung für das Stadtgebiet Seßlach.

Zitat: „In Seßlach ist die Welt bestens in Ordnung.“ – so Herr Wietasch von der Polizeiinspektion Coburg. Die Fallzahlen belegen dies: Insgesamt waren in Seßlach 57 Straftaten im Jahr 2021 zu verzeichnen. Es gibt bei den bekannten Straftaten keinerlei Auffälligkeiten. Es bleibt zu hoffen, dass der positive Trend (sinkenden Fallzahlen) auch weiterhin anhält. Die genannte Statistik ist auch öffentlich einsehbar unter [www.polizei.bayern.de](http://www.polizei.bayern.de).

**2. Eröffnung Bierseminar**

Am 16.05.2022 fand das erste Bierseminar in Seßlach statt. Dieses wurde durchgeführt von den Brauhausfreunden und organisiert von unserem Tourismusbüro in Zusammenarbeit mit der Initiative Rodachtal. Neben einer Bierverskostung bekamen die Teilnehmer auch viel Wissenswertes rund um den Brauvorgang, Geschichten und Anekdoten zum Bier zu hören. Ich freue mich, dass die ersten beiden Seminare gut angenommen wurden und die Resonanz durchweg positiv ausgefallen ist.

Im Herbst dieses Jahres wird es zwei weitere Seminare geben. Die Termine werden rechtzeitig auf den bekannten Kanälen veröffentlicht.

**3. Mobilfunk im Bereich Autenhausen – Merlach - Gleismuthhausen**

Nach intensiver Vorarbeit mit dem Büro Reuther NetConsulting aus Bad Staffelstein und dem Mobilfunkzentrum des Freistaates Bayern haben sich Neuigkeiten in Sache Mobilfunkausbau im Bereich Autenhausen – Merlach – Gleismuthhausen ergeben. Nachdem wir lange um die Förderung gekämpft haben und erste Planungen durch das Büro Reuther NetConsulting erarbeitet wurden, ist ein Mobilfunkstandort in unserem Stadtgebiet im o. g. Bereich obsolet geworden. Durch die Bauverpflichtung der Bundesregierung für die Deutsche Telekom wird in der Gemarkung Lindenau ein Mobilfunkmast errichtet. Nach Rücksprache mit meinem Bürgermeisterkollegen Christopher Other aus Heldburg informierte mich dieser, dass sich das Projekt derzeit in Planung befindet. Der Bauantrag soll in ca. zwei bis drei Monaten eingereicht werden. Mit der Fertigstellung und Inbetriebnahme des Funkmastes wird bis Ende des Jahres 2023 gerechnet. Ich freue mich, dass es hier nun eine Verbesserung geben wird, wenngleich die Kosten und Mühen, die bisher angefallen sind, unnötig waren. Nach Aussage unseres Planungsbüros wird es deutliche Verbesserungen in allen drei Stadtteilen geben, da diese – zumindest zum großen Teil – von diesem Funkmast abgedeckt werden können.

**4. Matinee der musizierenden Gruppen**

Nach zwei Jahren Corona-Pause hat an Christi Himmelfahrt endlich wieder die traditionelle Matinee der musizierenden Gruppen des Stadtgebietes stattgefunden. Vielen Dank allen Teilnehmern für die durchweg gelungenen Beiträge und an den Ausrichter, der DJK/FC Seßlach.

**5. 100 Jahre DJK/FC Seßlach**

Am vergangenen Wochenende haben die Feierlichkeiten zum 100-jährigen Jubiläum der DJK/FC Seßlach stattgefunden. Es war ein tolles Fest mit einem klasse Programm u. a. den Stadtmeisterschaften in Tischtennis, Steel-Dart und AH-Fußball. Vielen Dank für die Einladung und alles Gute auch auf diesem Weg nochmals zum Jubiläum.

**6. Öffnung Naturbad**

Am morgigen Mittwoch, den 01.06.2022 öffnet das Naturbad seine Pforten. Ich wünsche uns allen eine tolle Freibadsaison mit bestem Wetter und vielen Gästen.

**7. Informationsveranstaltung Finanzamt Coburg**

Am 22.06.2022 findet um 17:00 Uhr in der HUK-Coburg Arena eine Informationsveranstaltung zur Grundsteuerreform statt. Eingeladen sind alle interessierten Bürgerinnen und Bürger.

**8. Fronleichnamsprozession**

An Fronleichnam findet um 08:45 Uhr in Seßlach wieder ein Gottesdienst mit anschließender Prozession statt. Da ich mich im Urlaub befinde, kann ich leider nicht daran teilnehmen. Es ist guter Brauch und Tradition, dass Vertreter des Stadtrates daran teilnehmen. Ich wünsche mir, dass einige Kolleginnen und Kollegen des Stadtrates der Einladung der Kirche folgen.

**9. Neuverpachtung der städtischen Flächen**

Die Pachtverträge zu den städtischen Flächen laufen in diesem Jahr zu großen Teilen aus. Es ist deshalb vorgesehen, die Pacht dieser Flächen im Rahmen einer öffentlichen Versteigerung neu zu vergeben. Die Veranstaltung dazu findet am 27.06.2022 um 19:00 Uhr im Kultursaal der Stadt Seßlach statt.

**10. Feuerlöschertraining der Verwaltungsmitarbeiter**

Im Zuge des Frühlings – Familienfestes der FF Dietersdorf war der Infotruck des LFV Bayern anwesend. Neben Jugendfeuerwehr und der Diakoniestation-Weitramsdorf-Seßlach war es auch möglich, dass die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadtverwaltung ein Feuerlöschertraining absolvieren konnten. Vielen Dank für die Organisation und die Schulung.